

Antonio Guterres met en avant la coopération pour faire face aux crises



Photo: Prensa Latina

La Havane, 25 oct. (RHC)- Le secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, a mis en garde ce lundi contre les multiples crises auxquelles l'Amérique latine et le monde sont confrontés et il a appelé à la coopération pour le développement durable.

S'exprimant lors de la 39e session de la Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes (CEPALC), Antonio Guterres a salué le travail de cette organisation dans la recherche de solutions fondées sur la coopération dans le but de dynamiser les systèmes productifs et de promouvoir l'inclusion sociale, la transition verte et une révolution numérique équitable.

Nous sommes confrontés à une situation critique : aux impacts de la pandémie de Covid-19 s'ajoutent les effets de la guerre en Ukraine. La CEPALC estime que l'économie régionale ne connaîtra qu'une croissance de 2,7 % cette année et de nombreux pays n'ont pas encore retrouvé leur niveau de produit intérieur brut d'avant l'urgence sanitaire, a-t-il déclaré dans un message enregistré.

Il a également mis en garde contre les indicateurs élevés de la dette publique, qui affaiblissent la résilience des nations de la région.

C'est une région bien dotée pour la transition énergétique, mais très vulnérable aux effets du changement climatique, a-t-il déclaré, et il a appelé à un plan de relance pour atteindre les objectifs de développement durable.

Les banques multilatérales doivent augmenter les financements concessionnels et lever leurs contraintes en matière de prêts, a-t-il déclaré, appelant à un allègement de la dette des États en situation complexe.

Antonio Guterres a souligné la nécessité de la solidarité, de la justice sociale et du développement inclusif.

Pour sa part, le ministre argentin des Affaires étrangères, Santiago Cafiero, a souligné que la session est la conférence intergouvernementale la plus importante en termes d'orientation des travaux de la CEPALC pour les deux prochaines années, pendant lesquelles l'Argentine assurera la présidence tournante de l'organisation.

Nous accueillons cette réunion avec enthousiasme. L'objectif est de réduire les écarts et les inégalités, a-t-il déclaré.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/302912-antonio-guterres-met-en-avant-la-cooperation-pour-faire-face-aux-criSES>



Radio Habana Cuba